

<b>Medio</b>	Diario Financiero online
<b>Fecha</b>	12-06-2012
<b>Mención</b>	Ministro de Desarrollo Social y Rector de la UAH presentan radiografía a personas en situación de calle.

Martes 12 de junio de 2012 | 05:00

## Radiografía a personas en situación de calle

 ENVIAR  IMPRIMIR  AUMENTAR  DISMINUIR

Una radiografía de las personas en situación de calle presentó el ministro de Desarrollo Social, Joaquín Lavín, quien dio a conocer el libro con los resultados del Catastro Calle de 2011. Acompañado por el rector de la Universidad Alberto Hurtado Fernando Montes (SJ), el secretario de Estado reveló que un 77% de estas personas trabajan, siendo los rubros más frecuentes la venta ambulante, el cuidado y estacionamiento de autos y el aseo industrial. Por esos trabajos, alcanzan un ingreso promedio mensual de \$ 88.690. En Chile existen 12.255 personas viviendo en la calle, de las cuales 2.003 son adultos mayores y 725 son niños.

